



## \* EL “VELOCIDAD” EN AGOSTO

El muy esperado clásico “Velocidad - Miguel Salem Dibo” tiene finalmente fecha establecida en las próximas semanas. Se anuncia que la prueba sobre 1.100 metros para los ejemplares más rápidos, se correrá el domingo 16 de agosto. Hay marcado interés por participar y como ocurre en los últimos años, seguramente tendremos partidador completo.

## \* REGLAMENTO PARA CONDICIONALES

Los dosañeros que debutarán el próximo 2 de agosto, deberán ser nominados por sus propietarios o criadores para participar en el Calendario de Condicionales, según el Reglamento publicado por Gerencia del Hipódromo en la presente edición. El valor de la nominación es de 300 dólares. Aquellos que no sean nominados y luego del plazo su propietario desea hacerlo, se cobrará una multa de 150 dólares por cada mes de retraso. De esta generación ya hay tres ejemplares que han rendido prueba desde el partidador.

## \* APRENDIZ CON 10 VICTORIAS

El aprendiz Arturo Ycaza Jr. fue el primero en lograr las diez victorias y desde esta semana solo descargará cuatro kilos. El joven látigo, que se inició con su promoción en competencias públicas el pasado 6 de octubre, sumó su décimo éxito a bordo del ejemplar Barbero, con el que gana por segunda ocasión. Su primera victoria fue con Albina, luego vinieron los éxitos con Te Quiero Muñeca (dos veces), Zambo Gringo, Big House, Marquinho, Spectro y Caro Seattle. El domingo correrá por primera vez en un clásico.

## \* SE PRESENTARON HIJOS DE CURRENCY SWAP

Los tres primeros hijos del padrillo norteamericano Currency Swap fueron presentados el sábado anterior por su criador Ing. Santiago Salem Kronfle en el Club House. Son productos nacidos en el haras Don Miguel, el primer semestre del 2019 en las yeguas madres Coffee Run, No Se Vende y Ondine. Currency Swap ganador de Grupo 1 en los EE.UU. y que sirve en el haras peninsular, tiene en Chance It su mejor exponente por sus victorias en Florida. Del domingo 12, al cierre de esta edición el 15 de julio, seis hijos de Currency Swap fueron anotados en distintos hipódromos. El 12 de julio corrió Currency Chrome (Monmouth Park), el 13 de julio se anotaron a Cash or Card (Assiniboia Downs), Hardened Heart (Hastings Park) y Wallet (Mountaineer Park) y el 15 de julio fueron inscritos Make a Mint y R Paper Chaser, los dos en Gulfstream Park.

## \* AURELI, EL DEBUTANTE

Se estrenará en esta fecha el importado Aureli, un alazán de cinco años por Timely Advice (A.P. Indy) e Ingeborg (Engrillado). Es ganador de dos carreras en solo 16 presentaciones. En el 2018, dos veces tiene figuración clásica, entrando tercero en los eventos “Hipódromo de San Felipe” y “Selectos - Potrillos”. Su última actuación en Lima fue el 20 de julio del año anterior.

## \* POLLÓN CON CINCO MIL DÓLARES

La apuesta estrella de la fecha sigue siendo el Pollón que desde el retorno no ha podido ser acertado. Se ponen en juego 5.000 dólares más el repartible de la fecha para los ganadores de ocho puntos. Recordamos que se aplicará el mismo horario de la reunión pasada para la recepción de apuestas, viernes y sábado en la agencia del “Fórum” y la sección “Popular” de 11 am a 5 pm.

## \* CORTOS HÍPICOS

Cuatro victorias para el preparador colombiano Jaime Alfredo Estrada, que destacó la fecha pasada... Con esos triunfos pasó a ser el líder en la estadísticas de trainers, adelantando por una a Armando Roncancio... Por las numerosas caballadas que presentan semana a semana, estos dos profesionales, dará por seguro alternancia de triunfos que harán variar de líder cada fecha... Otro preparador que destacó fue John Marchán con el doblete de Black Demon y Amaretto del stud El Futre... El “colorado” no lograba doblete desde el 4 de diciembre del 2011 cuando anotó victorias en una misma tarde con Dr. Garden y Pekerman.